

Le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères confirme que les relations avec l'Iran sont stratégiques



Téhéran, 18 octobre (RHC) Le ministre des Affaires étrangères du Venezuela, Félix Plasencia, considère les relations entre son pays et l'Iran comme "stratégiques".

"Les relations Iran-Venezuela sont stratégiques [...] avant la fin de l'année la Commission Conjointe pourra se réunir à Téhéran ", a déclaré lundi le ministre vénézuélien des Affaires Étrangères, dans des déclarations à la presse après une réunion avec son homologue iranien, Hosein Amir Abdollahian, à Téhéran.

Plasencia a apprécié la position de l'Iran, qui a condamné la violation de la souveraineté du pays bolivarien par les États-Unis, qui porte atteinte également aux intérêts du Venezuela.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/274198-le-ministre-venezuelien-des-affaires-etrangees-confirme-que-les-relations-avec-liran-sont-strategiques>



Radio Habana Cuba